

La AEE abandona la plataforma, no por diferir con sus fines, sino por la estrategia desarrollada que “se aleja de la transversalidad civil” pactada al inicio del proyecto.



Alianza Evangélica
Española



(AEE, 0/12/2019) La Alianza Evangélica Española (AEE), mediante un [Comunicado hecho público hoy](#), anuncia que se desvincula del grupo de trabajo de la plataforma Con Mis Hijos No Te Metas España.

En enero de 2019, con el lanzamiento del movimiento *Con Mis Hijos No Te Metas España*, la AEE manifestó su apoyo y participación en este proyecto.

¿Qué ha ocurrido para este cambio de postura? Según la AEE, **se partió en aquel momento “del claro acuerdo de que la línea de trabajo mantendría una identidad como plataforma civil transversal** , capaz de aglutinar a personas de distintas sensibilidades políticas”.

Sin embargo, en opinión de la AEE, **“con el avance de este proyecto, se ha producido un giro en su actividad que de forma pública tiende a confluir con determinadas movimientos políticos e ideológicos** que se desvían de la base de partida antes mencionada”.

Ante esta situación, dado que la AEE como entidad representativa del protestantismo español, con 140 años de historia, mantiene en su identidad “la no identificación con ningún partido político concreto, sea cual sea su signo, entendemos que **nuestro deber es mantener esta neutralidad en nuestra participación** e imagen pública”.

Es por ello que han decidido abandonar la plataforma de CMHNTM, aunque especifican que **“n o significa que estemos en desacuerdo con sus fines de defender el derecho de los padres a educar a sus hijos en valores, que seguimos manteniendo y defendiendo”**

Por esta misma razón, la AEE **continuará su labor de relación con la vida política, “desde las coincidencias y divergencias que existen con cada partido, pero como hasta ahora sin establecer identificación con ninguno de ellos”**

Pueden leer aquí el [Comunicado de la AEE](#) .

Fuente: Protestante Digital

Noticia relacionada:

La Alianza Evangélica se desvincula de CMHNTM España

Escrito por Protestante Digital
Viernes, 20 de Diciembre de 2019 12:58

. [“Con Mis Hijos No te Metas”: ¿Qué es y qué propone esta plataforma internacional que llega este mes a España?](#)